

Cuba sera le siège du Congrès International de Traducteurs



La Havane, 5 août (RHC)- Cuba sera le siège du 22e Congrès de la FIT, la Fédération Internationale de Traducteurs, qui se tiendra dans la station balnéaire de Varadero, dans la province de Matanzas, en 2020.

L'annonce a été faite dans le cadre du Congrès de la FIT qui prendra fin demain en Australie auquel assiste une délégation de l'Association Cubaine de Traducteurs et d'Interprètes.

Migdalia Fabré, du département des relations publiques de l'Association Cubaine de Traducteurs, qui assiste à la rencontre a expliqué que Cuba occupe actuellement la vice-présidence du comité exécutif de la FIT et qu'elle préside son centre régional pour l'Amérique Latine.

Le Système National de Traduction et d'interprétariat qui accordera à ces professionnels la place et la reconnaissance qu'ils méritent dans la société est en phase finale d'approbation.



Radio Habana Cuba